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令和元年10月３日会議概要

第１ 日時

令和元年10月３日（木）午前９時から午後０時15分までの間

第２ 出席委員

石川委員長、渡部委員、平林委員、長谷委員、森委員

第３ 全体会議

[警察幹部出席者]

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部次長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長

午前10時から午前10時45分までの間

１ 委員報告

(1) 初任科第 250期卒業式（９月27日）

（平林委員）初任科第 250期の卒業式に行って参りました。卒業生の大きな声と節度あ

る動作は、半年間の訓練の成果を現していると思いました。また、卒業生の答辞では、

京都アニメーションの放火殺人等事件の捜査本部が警察学校の体育館に設置されたこと

に関し、先輩の働く姿を見ながら自分たちの無力さを痛感したという話でした。ポリス

、 、マインドの醸成という点では得がたい経験をしたと思いますので この経験を活かして

志の高い警察官になって貰いたいと思います。

(2) 交通鑑識技能競技会（10月１日）

（渡部委員）歩行中の高齢者の重傷ひき逃げ事件という想定でしたが、公判を見据えた

証拠品の採取、記録など、炎天下の中、二人一組でコミニケーションをとりながらてき

ぱきと作業を進めておられる姿に感動しました。競技会の現場では、初任科生も真剣に

勉強されており、良い機会であったと感じました。

（平林委員）気象条件が、去年と全く異なる真夏の暑さという条件下での競技会で、

対比的で良かったと思います。競技参加者は、時間内に証拠品や事故の状況を記録して

犯人の特定につなげていく、まさに、地を這う捜査が、日常的に行われていることに改

めて感銘を受けました。

（長谷委員）他府県警察からも視察に来られるなど、京都府警では、全国に先駆けて

競技会を通じて技能を磨いておられたということであり、今後も、競技会を継続し、技

術・技能の向上に努めて頂きたいと思います。

(森委員) 交通事故情勢を踏まえた、工夫した想定に基づく競技会であり、交通事故

。 。の形態に合わせ変化させた教育方法であると感心しました 来年の競技会が楽しみです

(3) 京都府議会での公安委員再任議決（10月２日）

（平林委員）私の公安委員の再任と、新たに公安委員になられる森田公安委員の京都

府議会での同意をいただいて参りました。

２ 報告事項

(1) 令和元年「全国優良警察職員表彰」及び「近畿優良警察職員に感謝の会表彰」受賞者

の決定と表彰式について

警務部長から、警察職員として長期にわたり職務に勉励し多くの功労を挙げ、一般の

模範と認められる警察職員に対して警察庁長官が表彰する「全国優良警察職員表彰」及

び、現場警察活動やこれを支える地道な活動に従事する警察職員の中から、他の模範と

なる優秀な警察職員に公益財団法人近畿警察官友の会が表彰する「近畿優良警察職員に
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感謝の会表彰」の受賞者、表彰式の日程等について報告があった。

(2) 全国地域安全運動及び安心安全まちづくり京都大会の開催について

生活安全部長から、全国地域安全運動が、10月11日から10月20日までの間実施される

こと及びその主要行事として安心安全まちづくり京都大会が、10月４日に京都市北文化

会館で開催されることについて報告があった。

(3) 令和元年秋の全国交通安全運動の実施結果について

交通部長から、９月21日から９月30日までの10日間実施された令和元年秋の全国交通

安全運動の実施結果について報告が行われた。

(4) 第３回京都府警察交通鑑識技能競技会決勝大会の実施結果について

交通部長から、10月１日、警察学校敷地内で実施した第３回京都府警察交通鑑識技能

競技会決勝大会の結果について報告があった。

３ 警察本部長報告

警察本部長から、

○ 安心安全まちづくり京都大会については、京都府、京都市と共同していろいろ取り組

んでいるので、引き続きしっかり連携して実施していく。

○ 今回の交通安全運動期間中は、通学路等の取締まりを強化し、特に、速度違反、一時

停止違反、歩行者妨害違反の検挙が昨年と比較して増加した。

○ 天皇陛下の即位等の儀式に関連した警衛行事については、緊張感を持ちしっかりとや

っていく。

旨の報告があった。

午前９時から午前９時50分までの間第４ 個別会議等

午前10時55分から午後０時15分までの間

１ 審議事項

(1) 令和元年度（第２期）信号機の設置等について

交通規制課長から、木津警察署管内に信号機４基、西京警察署及び宇治警察署管内に

信号機を各１基設置すること等について説明があり、審議の上、決定した。

(2) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について（２件）

監察官室訟務官（審理官）から、道路交通法の規定に基づく運転免許の更新処分を受

けた者（２件２人）から、原処分を不服として、審査請求がなされたことに伴い、審査

請求の趣旨、理由、原処分の内容等について説明があり、審議の上、審査請求の棄却を

裁決した。

(3) 運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見

聴取の結果について説明があり、審議の上、15件の行政処分を決定した。

(4) 公安委員会宛て苦情等申出について（受理・通知各１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての 苦情等申出に関して、受理及び通

知について説明があり、審議した。

２ 報告事項

(1) 集会、集団行進及び集団示威運動に関する条例の申請許可状況について（８月分）

警備第一課担当補佐から、令和元年８月中に受理した「集会、集団行進及び集団示威

運動に関する条例」に基づくデモ行進の許可申請に係る専決事務の処理状況について報

告があった。

(2)「府警あんぜん広場」11月号（案）について

広報応接課次席から、府警あんぜん広場11月号に、犯罪被害者週間、女性に対する暴

力をなくす運動期間などを掲載する旨の報告があった。
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(3) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長補佐から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等につ

いて報告があった。

３ その他

第40回捜査用似顔絵講習会開催結果と作成された似顔絵の審査を行った。


